



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



DÍAS FINALES

Por Armando Reyes Viguera

En los días finales del sexenio, el presidente López Obrador no pierde oportunidad de reafirmar su estilo confrontativo y lograr así posicionarse en la opinión pública los temas que le interesan, tal es el caso de la reforma al Poder Judicial, acerca de la cual ha acusado al empresario Claudio X. González de presionar a senadores para que voten en contra de dicha iniciativa, en momentos en que el ahora senador del PAN Marko Cortés denunció presiones, incluso con ofrecimientos económicos, para que legisladores de la oposición voten a favor de la reforma.

Es un tema de interés especial del presidente, si tomamos en cuenta el número de horas que le ha dedicado en sus conferencias matutinas. Por su parte, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, comentó lo realizado en su gira por Quintana Roo: "Inauguración del Parque del Jaguar y el Museo de la Costa Oriental en Tulum con el presidente @lopezobrador_ y @MarLezama gobernadora de Quintana Roo. Estas obras forman parte del proyecto integral del Tren Maya. La recuperación de nuestra historia es esencial en el Humanismo Mexicano".

De igual manera, comentó su viaje en el Tren Maya: "En nuestra gira histórica con el presidente @lopezobrador_ subimos al Tren Maya de Cancún a Tulum. Y en el camino participamos en la entrega de escrituras en la colonia Colosio, en el municipio de Solidaridad. De ahí visitamos el

nuevo hotel en Tulum. El Tren Maya es un proyecto de desarrollo con justicia social y visión. De los pueblos mayas de hace siglos, a los de hoy y del mañana. Es memoria historia y porvenir. Es orgullo".

APUNTES ELECTORALES

Todo apunta a que en el Senado tendremos confrontaciones permanentes, en parte por la costumbre del ahora presidente de dicha cámara para pelear con quien se le ponga enfrente, como por la actitud de algunos senadores. Así, Gerardo Fernández Noroña dijo que presentará una denuncia penal ante la FGR en contra de la senadora del PAN, María de Jesús Díaz, por su llamado a linchar a quien no vote en contra de la reforma judicial. Y falta ver el pleito que ya traen el ahora presidente de la mesa directiva de la Cámara Alta y Lily Téllez del PAN.

Luego de las elecciones de junio pasado, la revisión de quienes llegan al Congreso de la Unión muestra que será una legislatura paritaria

-50% mujeres y 50% hombres-, además de que llegan a las cámaras 43 diputados y 7 senadores indígenas, 5 diputados y 2 senadores de ascendencia afromexicana, 6 diputados y un senador migrante, 5 diputados y 1 senador que representan a grupos de orientación sexual diversa, y 9 diputados que representan a la comunidad de discapacitados.

La acusación del FBI de Estados Unidos en contra de productores de contenidos en redes sociales mediante el apoyo de Rusia, no sólo golpea a las aspiraciones de Donald Trump para la elección de noviembre, sino que también tiene ramificaciones en México en donde se ha apoyado al canal RT -uno de los señalados en la acusación-, así como a Canal Red, que hace poco entrevistó al presidente López Obrador.

El INE declaró la procedencia de las reformas estatutarias que permitieron la reelección de Alejandro "Alito" Moreno en la dirigencia nacional del PRI, dejando a los inconformes con menos recursos para revertir esta situación.



Foto: X / @Claudiashein